

# *Evo Morales llega a La Haya para acompañar demanda marítima*

---



La Haya, 16 mar (RHC-PL) El presidente boliviano, Evo Morales, llegó este viernes a La Haya, sede de la Corte Internacional de Justicia (CIJ), para reunirse con el equipo jurídico que se prepara para la fase oral de la demanda marítima contra Chile.

El primer mandatario suramericano fue recibido en el aeropuerto de Róterdam, en Holanda Meridional, por el equipo técnico y jurídico y parte de la delegación boliviana que asistirá el lunes 29 de marzo a las audiencias orales de la querrela en la CIJ.

El co-agente de la demanda y embajador de Bolivia en la ONU, Sacha Llorenti, anunció que el fin de semana será dedicado a reuniones con el equipo técnico y jurídico nacional e internacional para recibir las últimas instrucciones del presidente.

Llorenti aseguró que los argumentos de la demanda interpuesta por Bolivia a Chile en 2013 'están practicante concluidos y tienen una base enraizada en lo que respecta al derecho internacional para contar la verdad y la historia'.

Los alegatos orales se extenderán hasta el 28 de marzo, tanto Bolivia como Chile tienen nueve horas distribuidas en tres días para explicar sus argumentos.

El presidente del Senado boliviano, José Gonzales, quien también se encuentra en La Haya, afirmó a su vez que el país vivirá a partir del lunes 'el momento más importante de la reivindicación marítima porque sentará por primera vez a Chile en una instancia internacional'.

'Este es el momento crucial de esta demanda, estamos acompañando al equipo jurídico', expresó el senador. Bolivia pide a Chile que negocie de buena fe su pedido de acceso soberano al mar, el cual perdió tras la Guerra del Pacífico en 1879.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157718-evo-morales-llega-a-la-haya-para-acompanar-demanda-maritima>



**Radio Habana Cuba**